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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成２４年 ２月 ８日   １８：００～１９：３９ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    国分 清水地区公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数    ６３人 

常盤 信一、池田 守、徳田 拡志、時任 英寛、蔵原 勇 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（ ４４４４ 班班班班 ））））    吉永 民治、前川原 正人、脇元 敬 

班 長（  蔵原 勇      ） 副班長（  時任 英寛       ） 

総 務 常 任 委 員 会 （ 常盤 信一           ） 

環境福祉常任委員会 （ 池田 守            ） 

産業教育常任委員会 （ 徳田 拡志           ） 

建設水道常任委員会 （ 吉永 民治           ） 

予 算 常 任 委 員 会 （ 前川原 正人          ） 

委員会報告者 

 

広報広聴常任委員会 （ 脇元 敬            ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  脇元 敬      ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

◆議案７４号、交通災害共済の内容を詳しく教えてほしい。決算は見れるのか。 

⇒⇒⇒⇒経緯経緯経緯経緯やややや状況状況状況状況をををを説明説明説明説明しししし、、、、今回今回今回今回、、、、一般財源一般財源一般財源一般財源をををを投入投入投入投入しししし存続存続存続存続することをすることをすることをすることを説明説明説明説明。。。。    

 

◆議案７６号、こども発達サポートセンターの内容について 

⇒⇒⇒⇒保健保健保健保健センタセンタセンタセンターーーーにににに設置設置設置設置することすることすることすること、、、、場所場所場所場所やややや今回今回今回今回のののの予算予算予算予算のののの内容内容内容内容をををを説明説明説明説明。。。。    

 

◆国保について、国保税が高い、資格証明書を発行している。 

⇒⇒⇒⇒どうしてもどうしてもどうしてもどうしても国保税国保税国保税国保税のののの納入納入納入納入がががが難難難難しいしいしいしい状況状況状況状況のののの方方方方はははは、、、、市市市市にににに相談相談相談相談できるできるできるできる。。。。それがないためそれがないためそれがないためそれがないため市市市市

もやむをもやむをもやむをもやむを得得得得ずずずず、、、、資格証明書資格証明書資格証明書資格証明書をををを発行発行発行発行しているしているしているしている。。。。    

    

◆議員報酬とは別に費用弁償があると聞くが、おかしいのではないか。 

⇒⇒⇒⇒交通費交通費交通費交通費ではないがではないがではないがではないが、、、、そういったそういったそういったそういった面面面面もももも含含含含まれているのではないかまれているのではないかまれているのではないかまれているのではないか。。。。行革行革行革行革・・・・議会改革委議会改革委議会改革委議会改革委

員会員会員会員会でででで調査調査調査調査、、、、研究研究研究研究していくしていくしていくしていく。。。。    

 

◆趣旨採択は無くすべきだ。    

 

◆陳情２号の反対討論の内容を説明してほしい。 

⇒⇒⇒⇒国国国国のののの査定査定査定査定をををを覆覆覆覆すことになりかねないすことになりかねないすことになりかねないすことになりかねない等等等等のののの討論内容討論内容討論内容討論内容をををを説明説明説明説明したしたしたした。。。。    

 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆４回目を迎えた議会報告会は、内容も分かりやすく素晴らしい。 

・TPPに関し、先を見据えた議論をしてほしい。市議会が判断すべきことなのか。 

・執行部側から反問が出るような議会になってほしい。 

・予算関係で当該地域の関係のもののみ報告をされたが、他の地域のことも聞きたい。 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆国分総合運動公園は駐車場が狭く、いくつかの大会が重複していると周辺に駐車を

する状況。今後を見据えて改良できないか。また、普段は閉め切られているが、地域

住民の運動する機会を増やすことになるので、グランドを開放し、ウォーキングなど

できるようにはならないか。 

⇒⇒⇒⇒    持持持持ちちちち帰帰帰帰りりりり    

 

◆自治会加入について、転居されてくる際に市で同意書などとったらどうか。窓口で

本人に確認し、自治会長に伝えたらいいと思うのだが。 

⇒⇒⇒⇒総務委員会総務委員会総務委員会総務委員会でででで調査調査調査調査、、、、研究研究研究研究するするするする。。。。    

 

◆陳情、請願は採択になった後はどうなっているのか、検証してほしい。 

⇒⇒⇒⇒一般質問等一般質問等一般質問等一般質問等でででで行行行行っているっているっているっている。。。。    

 

◆議員報酬等に関して、住民参加で決定をしてほしい。    

 

◆スポーツ大会の誘致は地域に経済効果が大である。そのための整備や活動、視察も

行ってほしい。 

 

◆清水地区として、水が心配である。養豚場問題はどうなるのか。 

⇒⇒⇒⇒議会議会議会議会としてとしてとしてとして大枠大枠大枠大枠のののの反対反対反対反対のののの結論結論結論結論はははは出出出出しているしているしているしている。。。。    

 

◆養豚場反対の陳情書が趣旨採択された後はどうなっているのか。 

⇒⇒⇒⇒今後今後今後今後、、、、何何何何かかかか動動動動きがあればきがあればきがあればきがあれば対処対処対処対処したいしたいしたいしたい。。。。    

 

 

 


